

Nuevo lanzamiento

Armada presenta web sobre rescate del piloto Pardo

La Armada de Chile presentó una nueva plataforma digital dedicada al histórico rescate liderado por el piloto Luis Pardo en la Escampavía Yelcho, misión que salvó a los expedicionarios de Shackleton en 1916. A través de sus redes sociales, la institución invitó a la ciudadanía a explorar este sitio especial, que ofrece contenido didáctico y dinámico sobre uno de los episodios más emblemáticos de la historia naval chilena. Para los magallánicos, este homenaje cobra especial relevancia, ya que el Yelcho zarpó y recaló en las aguas del Estrecho de Magallanes, dejando una huella imborrable que hoy se recuerda con un monumento en la Costanera de Punta Arenas.

Por medio de imágenes, documentos históricos y relatos interactivos, el

sitio web permite revivir la travesía del piloto Pardo, destacando el valor, la pericia y el compromiso de la dotación chilena en una de las operaciones de rescate más admiradas a nivel mundial. La iniciativa busca acercar este legado a las nuevas generaciones, fortaleciendo el vínculo entre la ciudadanía y su historia marítima. Además, el lanzamiento de esta plataforma se enmarca en los esfuerzos de la Armada por difundir el patrimonio naval del país, especialmente en regiones como Magallanes, donde la memoria del piloto Pardo sigue viva en la cultura local. La web se convierte así en una herramienta educativa y conmemorativa que honra el coraje de quienes navegaron hacia lo desconocido para salvar vidas en el extremo sur del mundo.

